
 1 

平成２１年三好町教育委員会第１０回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言 】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２１年１０月２８日（水）午後３時３０分開議 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：林   文 夫   委員長職務代理者：岡 本 洋 子 

委  員：冨 樫 佐智子  委  員：佐 堀 守 秀 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：寺田良人、教育部参事：小栗一夫、教育部次長：柳川 傑、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館長：加納公明、 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：近藤友久 

 

なし 

 

委員長    教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、三好町教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 

また、会議録の作成につきまして、三好町教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 近藤補佐 にお願いし

ます。 

 

委員長    日程１平成２１年三好町教育委員会第１０回定例会を開会しま

す。 

（午後３時３０分） 

 

委員長    日程２委員長報告 お手元にお配りをさせていただいています報

告ですが、２０、２１日に西三河地方教育事務協議会の教育行政調

査ということで、教育長、教育委員長２１名、事務局４名の合計２

５名で京都府の私立立命館小学校、京都市立御池中学校、滋賀県立

びわ湖フローティングスクールに研修をさせていただきました。 

私立立命館小学校の教育に対する考え方、そのこだわり方の一部

を見せていただきまして、改めて学校教育のあり方を今一度、考え

なければいけないかなと感じました。また、京都市立御池中学校で

は、小中一貫の教育で、４、５年という区分けの中で地域とともに

作るコミュニティスクールや体力の育成などを目標にして、保護者

の方々などと、地域と学校がひとつになって進めていくことを見さ
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日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

日 程 ４ 

【前回会議 録 

 の承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第３１号 

（教育予算その

他議会の議決を

経るべき議案に

関する意見の申

出について） 

 

 

 

議案第３２号 

（三好町をみよ

し市とすること

に伴う関係教育

委員会規則の整

理に関する規則） 

 

 

 

 

議案第３３号 

（三好町教育委

せていただきました。小中一貫教育、教育の新たなあり方を考えて

いかなければと感じてまいりました。以上委員長報告とさせていた

だきます。 

 

委員長    日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長    前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等は、お配りし

ました一覧表のとおりであります。 

 

委員長    日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  ≪前回（第２回臨時会）の会議録を朗読≫ 

委員長    ただいまの会議録につきまして、三好町教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いし

ます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。会議録は、承認されました。 

           

委員長    日程５議事に入ります。 

委員長    議案第３１号の説明をお願いします。 

教育行政課長 ≪議案第３１号について説明≫ 

委員長    議案第３１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

委員長    議案第３１号 教育予算その他議会の議決を経るべき議案に関す

る意見の申出について、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３１号は可決されました。 

 

委員長    議案第３２号の説明をお願いします。 

教育行政課長 ≪議案第３２号について説明≫ 

委員長    議案第３２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。     

 

委員長    議案第３２号 三好町をみよし市とすることに伴う関係教育委員

会規則の整理に関する規則について、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３２号は可決されました。 

 

委員長    議案第３３号の説明をお願いします。           

教育行政課長 ≪議案第３３号について説明≫ 
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員会公印規則の

一部を改正する

規則） 

 

 

 

 

 

議案第３４号 

（三好町をみよ 

し市とすること 

に伴う関係教育 

委員会規程の整 

理に関する規程） 

 

 

 

 

議案第３５号 

（市制施行に係 

る町の区域の設 

定に伴う関係教 

育委員会規程 

の整理に関す 

る規程） 

 

 

 

 

議案第３６号 

（三好町教育委

員会後援等名義

使用の承認につ

いて） 

 

       

 

 

日 程 ６ 

委員長    議案第３３号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

委員長    議案第３３号 三好町教育委員会公印規則の一部を改正する規則

について、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３３号は可決されました。 

 

委員長    議案第３４号の説明をお願いします。           

教育行政課長 ≪議案第３４号について説明≫ 

委員長    議案第３４号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。     

 

委員長    議案第３４号 三好町をみよし市とすることに伴う関係教育委員

会規程の整理に関する規程について、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３４号は可決されました。 

 

委員長    議案第３５号の説明をお願いします。 

教育行政課長 ≪議案第３５号について説明≫ 

委員長    議案第３５号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

委員長    議案第３５号 市制施行に係る町の区域の設定に伴う関係教育委

員会規程の整理に関する規程について、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３５号は可決されました。 

 

委員長    議案第３６号の説明をお願いします。 

教育行政課長   ≪議案第３６号について説明≫ 

委員長    議案第３６号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

委員長    議案第３６号 三好町教育委員会後援等名義使用の承認につい

て、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３６号は可決されました。 

 

委員長    次に、日程６協議及び報告事項に入ります。 
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【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長   ≪１１月教育委員会行事予定の説明≫      

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

        １ 三好町をみよし市とすることに伴う関係教育委員会要綱の

整理に関する要綱 

        ２ 西加茂郡三好町小中学校 PTA連絡協議会補助金交付要綱の

一部改正について 

        ３ 三好町演劇文化推進実行委員会補助金交付要綱の一部改正

について 

        ４ 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告につ

いて 

        ５ 三好町文化祭の開催について  

図書館長   ≪図書館からの協議及び報告事項について説明≫ 

      第３１回三好町読書感想文コンクール入賞者について 

学校教育課長 ≪学校教育課からの協議及び報告事項について説明≫ 

     １ 小中学生思い出コンサートについて 

     ２ 小中学生夢の作品展について 

給食ｾﾝﾀｰ所長 ≪給食センターからの協議及び報告事項について説明≫ 

        学校別残菜量統計（上半期）について 

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫ 

        １ 平成２１年度三好町体育祭の成績について 

        ２ 平成２１年度秋のウオーキングについて 

        ３ 平成２１年度スポーツ活動に関するアンケート調査の実施

について 

委員長    これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手を

お願いします。 

委員     文化祭開催要綱について、お願いします。サンアートですが、１

１月２日、月曜日は休みになるのでしょうか。展示作品について、

華道、盆栽は、１０月２９日から１１月１日までの展示になってい

ますが、１１月３日に合わせて参会される方がたくさんいると思い

ます。その点についてどうなのでしょうか。 

教育行政課長 華道については、一度、途中で入れ替えをさせていただきます。

１１月３日に式典がありますが、２日ずつ展示をさせてもらいます。   

華道の展示は、１１月３日はないことになります。２９、３０日

と、３１、１日で展示をさせていただくことになります。３日は、

玄関に菊の展示はあります。 

委員     １１月２日の月曜日は、お休みですか。 

教育行政課長 休みになります。 

委員     月曜日の休みを流用、変更はできないのでしょうか。 
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夢の作品展でもそうだと思いますが、月曜日が休みであると大変不 

自由であるという話をお聞きします。大きな行事のときは、月曜日

に開館していただくとか、そのような自由はできないでしょうか。 

教育行政課長 ハッピーマンデイの月曜日は開館していますが、通常、月曜日は

原則休みです。不都合ということは、どういうものですか。 

委員     月曜日に片付けられないので火曜日になってしまうとか、また、

夢の作品展ですが、展示がずっとしてある訳ですので、勤めが月曜

日休みの人が見に来ることができるのではないか、文化展も休みな

しでずっと開催できれば、多くの人が参加できるのではないかと思

います。 

教育行政課長 指定管理者ということで、指定管理料を定額で支払いをしていま

す。 

       余分に開館することは、なかなか難しいことです。次の指定管理

者に向けて、その辺りの融通を指定管理者と話し合って参りたいと

思います。 

委員     思い出コンサートを今年も各学校で開催していただいて、学校に

おじゃましたとき、生の音楽を聴かせていただき、大変良い行事だ

と思いました。今後も、長く続けていただきたいと思います。 

夢の作品展ですが、先生が大変苦労して展示していただいていま

す。 

参加者はたくさんみえるとお聞きしました。なかなか、土日に家

庭の都合で来られない子どもが多くいると思います。各学校でアン

ケートをとっているわけではありませんが、せっかく苦労して展示

していただいているので、全員とはいかないまでも、希望者が展示

場へ足を運ぶことはできないのかなと思っています。 

土日であるので各家庭で子どもを連れてくることは当たり前です

が、家庭で連れて来てもらえない子どもを連れてくる方法、手段は

何か無いのでしょうか。 

学校教育課長 思い出コンサートは、子どもたちが生のオーケストラに接する機

会はなかなかないものですから、貴重なことであると思います。コ

ンサートは、町の財政もありますので、今後続けることを検討して

いきます。夢の作品展ですが、展示場から近場の小中学生はよく見

に来てくれると思います。そして、コメント、感想を書いてくれて

います。 

遠くの子どもについては、良い展示であるので来るように呼びか

けていますが、来る方法については、具体的に教育委員会として手

立てを講じていないということが現状であります。 

委員長    土日の展示ということですが、平日の休みという家庭もあると思

いますが、平日に開催日を増やすことは可能なのでしょうか。 
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

学校教育課長 展示期間を延ばすことは、使用料のこともありますし、作品が痛

んでしまうなどのことがあります。開催日を延ばすことについては、

今のところ考えていません。 

教育部参事  補足説明をします。展示については、当番がありまして、平日で

あると授業がありますので、難しいと思います。先ほどの土日に行

けない保護者の方について、例えば、近くの保護者に子どもを連れ

て行ってもらうとか、さんさんバスの利用をお願いしたいと思いま

す。 

委員     ３３、３５、３６ページの要綱の整理ですが、上の方の日付が空

欄になっていますが、その説明をお願いします。 

教育行政課長 まだ、決裁を受けていませんので、空欄になっています。事務の

決定がされたとき決定日を入れ処理します。 

議案のものは、今日の日付けで提案させていただくことになりま

す。 

委員     ３６ページですが、「三好演劇実行委員会」を「みよし演劇実行委

員会」に変えるということですが、固有名詞は変える必要性がある

のか、このままでよいのかなと思いますが、どうでしょうか。 

教育行政課長 「みよし市」になりますので、ひらがなの「みよし」を使ってい

く方がよいのではないかと発案させていただくものです。そのまま

でもよいと思いますが、ひらがなの「みよし」になりますので、そ

の方が違和感がないのかなと思います。 

委員     教育長決裁で打越区の文化展を後援するということですが、その

必要性はどういうことですか。 

教育行政課長 打越区で文化祭の回覧を作成するときに、後援の「三好町」を入

れたいという希望がありまして、その配布する時期が、今日の２８

日の決定を待ってからでは、遅いということでしたので、早めに許

可をほしいということで決裁で処理をさせていただいたということ

です。 

委員     他の行政区でこのような後援をとるところはありますか。 

教育行政課長 特にありません。打越区は、サンアートを借りて、２日間にわた

り大々的に行いますので、後援が必要だということと思います。 

 

委員長    他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

委員長    日程７平成２１年三好町教育委員会第１０回定例会を閉会しま

す。 

（午後４時０７分） 

次回開催予定  

平成２１年１１月１８日（水）午前１０時から 
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平成２１年１１月１８日 

 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 


